
Resposta ao Requerimento nº 1607/2022
Autoria: MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações sobre sistema de prontuário eletrônico.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 6 de setembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal
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C.I. nº 454/2022 - SS

Valinhos, 30 de agosto de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretaria de
Governo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 1607/2022
C.I. nº 1005/2022-DAI/SG
(Processo nº 20331/2022)

Í

Em atendimento ao Requerimento nº 1607/2022 de

autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi, segue informações

prestadas pelo Departamento de Atenção Básica.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente, +    Secretário dá Saúde 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa(dvalinhos.sp.gov.br-Home Page: www.valinhos.sp.gov.br
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ds

nes; 
Requerimento nº 1607/2022

Em resposta ao requerimento citado, da lavra do vereador Marcelo Yoshida,
temosa informar:

1 —- Qual o cronograma para implementação do projeto referente ao
sistema integrado de prontuários na cidade? Especificar tempo estimado
para que isso ocorra:

R. À princípio é importante ressaltar que a implantação de um sistema
integrado de prontuário eletrônico para toda rede de saúde pública, demanda
investimento e apurado planejamento.

Para que o serviço público atinja este objetivo, informamos que o primeiro
passo é a adequação dos equipamentos e instalações que venham a suportar
a quantidade e dar qualidade nas informações a serem armazenadas, tendo
em vista a responsabilidade desta municipalidade enquanto serviço público, na
guarda e sigilo de informações de cada paciente atendido.

Informamos, portanto, que a Secretaria Municipal de Saúde está
providenciando a troca e instalação dos equipamentos de informática, sendo
que as máquinas utilizadas até este momento mostravam-se lentas e obsoletas
na sua maioria, e tais procedimentos estão seguindo a seguinte ordem:

1. Troca de equipamentos onde já existe o prontuário eletrônico instalado:
UBS São Marcos
UBS Vila Itália
UBS Jurema
UBS Maracanã
UBS Parque Portugal
UBS Frutal

2. Troca de equipamentos em UBS onde não constam prontuários
eletrônicos:
UBS Paraíso
UBS Bom Retiro
UBS Vila Santana
UBS Pinheiros
UBS Imperial
UBS São Bento
UBS Reforma
UBS Macuco

Informamos ainda que por ocasião do término da substituição dos
equipamentos nas UBS ainda em curso, processar-se-á os seguintes quesitos: -
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a. Conclusão da instalação de todos os equipamentos (computadores,

impressoras, redes de internet, estabilizadores, etc.) e integração
destes

b. Instalação do sistema operacional;
c. Capacitação de servidores públicos que realizarão a operação do

sistema no dia a dia (incluindo recepcionistas, enfermeiros, técnicos,
dentistas, médicos, etc.)

d. Integração das UBS nos demais serviços (Upa's, Centro de
Especialidades, etc).

 
Informamos ainda que o tempo estimado para as implantações necessárias é
de 180 (cento e oitenta) dias a contar do mês de julho de 2022.

2 — Informações sobre o sistema de prontuário integrado e como seria
seu funcionamento na Rede Pública Municipal de Saúde (UPA, Upinha,
Vigilância Sanitária, Vigilância Epidemiológica, CAM, UBS's).

R. Conforme descrito no item anterior, o prontuário eletrônico por concepção
deve ser disponibilizado via sistema, mediante senha de acesso, aos
profissionais de saúde através de número único de prontuário ou cartão, prática
que permitirá a disponibilização de informações de saúde, clínicas e
administrativas de cada cidadão valinhense, a serem mantidas e armazenadas
de forma eletrônica, visando a agilização de atendimento de forma a evitar a

realização de procedimentos duplicados, como exames, receituários, etc. Esta
é, portanto a prática a que se chegará, conforme descrito.

D.A.B./S.S., em 30.08.2022  
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C.l. nº. 154/2022 — STQ
Valinhos, 26 de agosto de 2022.

De: Secretaria de Tecnologia e Qualidade -STQ

Para: Departamento de Assuntos Institucionais

Assunto: Resposta a Cl — DAI/SG 1004/2022

Sirvo-me da presente para cumprimentar V.S.º e, conforme solicitado na

C.| nº 1004/2022 a respeito do pedido de informação:

1) Qual o cronograma para implementação do projeto referente ao

sistema integrado de prontuários eletrônicos na cidade? Especificar

tempo estimado para que isso ocorra;

Não temos um cronograma específico, pois estamos finalizando o

cronograma atual da infraestrutura da prefeitura. Nosso objetivo é

começar a fazer o estudo dessa integração no primeiro semestre de 20283.

2) Informações sobre o sistema de prontuário integrado e como seria

seu funcionamento na rede pública municipal de saúde (UPA,

“Upinha”, Vigilância Sanitária, Vigilância Epidemiológica, CAM,

UBS's).

Estamos em fase de atualização da infraestrutura de toda a prefeitura, já

terminamos as instalações das máquinas novas e a remoção das máquinas

antigas nos UPAS e “upinhas”, e os próximos serão Vigilância Sanitária,

Vigilância Epidemiológica, CAM, UBS's, conforme o cronograma.

“ábioMarinho Silva de Medeiros -

Secretário

Secrtaria de Tecnologia e Qualidade
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